



Fomento Los Ríos invirtió más de \$800 millones en ecosistema de emprendimiento e innovación

VIRALIZA. Programa entregó apoyo a veinte proyectos, en las líneas de eventos, formación y medios.

PRENSA SEREMI DE EDUCACIÓN

En su compromiso por fortalecer el ecosistema de emprendimiento e innovación en la región, Fomento Los Ríos destinó el año pasado \$814 millones en financiamiento público para impulsar el desarrollo del ecosistema regional. Estos recursos, asignados a 20 proyectos a través del programa Viraliza en sus tres líneas: eventos, formación y medios, permitieron la realización de diversos eventos y programas de formación como Hangar 360, Fluvial, 9punto5 o el programa PRIME Los Ríos y Mujeres Visibles, entre otros.

Carla Paredes, subdirectora de innovación y emprendimiento de Fomento los Ríos, señaló que mediante el programa Viraliza, en particular con la línea de "Eventos", se busca "reunir a emprendedores y expertos, lo que fomenta el surgimiento de ecosistemas más robustos. Las conexiones internacionales que se establecen en estos eventos facilitan el acceso a capital, tecnologías emergentes y recursos estratégicos, lo que también nos ayuda a anticipar tendencias globales y adoptar prácticas que potencien la competitividad de los negocios locales.

Agregó que "estos eventos también inspiran y motivan a las comunidades. Escuchar historias de éxito de líderes globales no solo aporta aprendizajes valiosos, sino que también alimenta la confianza y la ambición de quienes buscan innovar. Esperamos que este impacto cultural pueda ser el catalizador para que nuevas generaciones se



VEINTE PROYECTOS DE EMPRENDIMIENTO E INNOVACIÓN FUERON FINANCIADOS EL AÑO 2024.

814 millones de pesos se invirtió en 2024 en fortalecimiento del ecosistema.

atrevan a explorar el camino del emprendimiento".

PROGRAMA

Desde Fomento Los Ríos explicaron que el programa Viraliza, que financia este tipo de iniciativas, está orientado a fortalecer capacidades y competencias clave en los emprendedores, dotándolos de herramientas que no solo les permitan impulsar sus negocios, sino también generar una actitud proactiva y resiliente frente a los desafíos del mercado, motivando la aparición de nuevos emprendimientos y mejorando la competitividad de las empresas de la región, contribuyendo así al dinamismo del tejido empresarial.

También indicaron que en la

6 eventos están proyectados para recibir financiamiento este año.

región existe un creciente grupo de emprendedores y empresas que participa del ecosistema, levantando iniciativas y participando de eventos y encuentros nacionales como el ETM Day, Made in Conce, Food & Service o ferias de especialidades; espacios donde se han generado conexiones y redes de apoyo que son fortalecidas gracias al financiamiento público.

Al respecto Ricardo Icarte, gerente de Patagonia Startups y director de "Conecta Los Ríos", destacó que "estas inversiones han sido clave para consolidar un movimiento emprendedor robusto en la región de Los Ríos. Hemos logrado fortalecer la conexión entre los diversos actores del ecosistema, creando si-

nergias que facilitan el acceso a conocimientos de vanguardia y referentes internacionales. Esto no solo amplía nuestra perspectiva y refuerza la idea de que podemos crecer con una mirada global desde nuestra región, sino que también impulsa un entorno propicio para la innovación y el desarrollo sostenible, siempre en armonía con nuestras comunidades locales y su bienestar".

APOYO EN 2025

Este año, Fomento Los Ríos invertirá solo en la generación de eventos 300 millones de pesos, convocatoria que se encuentra abierta hasta el 28 de febrero en su página web y que busca desarrollar eventos, de forma presencial, que promuevan el intercambio de conocimientos, generación de redes y traspaso de buenas prácticas relacionadas al emprendimiento y la innovación.

CS

SI EP Valdivia se desliza: